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Convenção do
MDB na Câmara
oficializa
candidatos a
prefeito e
vereadores

“A palavra inferno acha tradu-
ção não apenas nos presídios, mas
também no sistema público de
transporte, no sistema público de
saúde e em toda a rede pública de
ensino, que, falida há muito, perpe-
tua as desigualdades sociais ao
deixar de formar verdadeiros cida-
dãos. A diferença, contudo, reside
nos motivos pelos quais uma pes-
soa passa a integrar um dos tantos
infernos existentes no Brasil”. (Car-
ta enviada para a coluna Painel do
Leitor, na Folha de São Paulo de
17.07.2011, pelo professor univer-
sitário e Juiz de Direito Jarbas Luiz
dos Santos, de São Paulo-SP)

Na edição de 6 de setembro de
1970, o CL destacou em primeira
página a Convenção do Movimen-
to Democrático Brasileiro (MDB),
que apontou os candidatos do Par-
tido a prefeito e à Câmara Munici-
pal, além de informar os candida-
tos ao Senado, à Câmara Federal e
à Assembléia Legislativa do Esta-
do do Rio. A Convenção do MDB,
que se realizou no dia 2 de setem-
bro daquele ano, foi presidida pelo
Sr. Rodolpho Quaresma de Olivei-
ra, antigo tabelião nesta Comarca
já falecido. (Leia Nossa Memória,
página 3)

...............
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Moradores
pedem ao
20o BPM
policiamento
para o Bairro
da Luz

Motoristas e passageiros pedem novo
Terminal Rodoviário para Nova Iguaçu

Paulo Santos

O trânsito de Nova Iguaçu está
cada vez mais caótico. Assim como
na Via Light e na altura do Viaduto
da Posse, outro ponto da cidade
também tem causado consequênci-
as negativas para motoristas, pas-
sageiros e pedestres. É que na Av.
Marechal Floriano Peixoto, princi-
palmente em frente ao Terminal
Rodoviário da CODERTE, a situa-
ção está ainda mais crítica. Com a
enorme quantidade de ônibus que
saem do terminal, os congestiona-
mentos aumentaram de forma as-
sustadora. Passar por lá é um sa-
crifício para os motoristas

“Passar por este trecho requer
muita paciência para nós passagei-
ros, pois os engarrafamentos são
diários e acontecem principalmen-
te no horário de rush. Os atrasos
são constantes, pois é muito ônibus
saindo ao mesmo tempo do termi-
nal rodoviário. Isso acaba tumultu-
ando as vias da cidade. A CODER-
TE poderia buscar uma alternativa
para resolver este problema, crian-
do outra opção para a saída dos
ônibus. Do jeito que está não dá”,
comentou o vendedor Wilton Dias,
de 35 anos.

Do Terminal Rodoviário saem
linhas para cidades como Duque de
Caxias, Niterói, Angra dos Reis,
Petrópolis e região suburbana da
capital fluminense. A Rodoviária
recebe passageiros de todas as par-
tes do Grande Rio, Centro-Sul Flu-
minense, Costa Verde, Região dos
Lagos e até de São Paulo, por sua
proximidade com a Rodovia Presi-
dente Dutra (diariamente cerca de
10 mil usuários). (Conclui na pági-
na 2)

Os ônibus que saem do Terminal da CODERTE, das várias linhas que demandam o Rio de Janeiro e
municípios do Estado, engarrafam naturalmente com os coletivos que se utilizam da Av. Tancredo
Neves de retorno ao centro de Nova Iguaçu

Paulo Santos

Ponte ameaça vida de
moradores e motoristas

Moradores dos bairros Chacrinha e Santa Eugênia reclamam do
estado em que se encontra a ponte da Rua Manoel Pereira Oliveira

Os moradores dos bairros de
Santa Eugênia e Chacrinha, que são
considerados, por muitos, bairros
nobres da cidade de Nova Iguaçu,
estão revoltados com a Prefeitura
Municipal. Segundo eles, ainda na
época do então prefeito Lindberg
Farias foram realizadas obras em
alguns pontos da região, mas em
outros o descaso e o abandono con-
tinuaram a todo vapor. Um exem-
plo claro desta situação é com duas
pontes da localidade. Uma delas,
da Rua Pascoal Paladino, foi total-
mente reformada. Já a da Rua Ma-
noel Pereira Oliveira, que liga os
bairros Chacrinha e Santa Eugênia,
está bastante caótica. No local, não
há grades de proteção e a ponte está
repleta de rachaduras, além disso,
a iluminação é precária. Passar por
lá requer muito cuidado.

Os pedestres que transitam por
lá devem ficar atentos à falta de gra-
des de proteção. Qualquer desaten-
ção pode ser fatal, pois há um rio
sob a ponte. Uma queda poderia
machucar gravemente uma pessoa.
Já para os motoristas, a atenção deve
ser redobrada. Além das rachadu-
ras, a ponte, que é estreita, trepida
constantemente quando um veícu-
lo passa pelo local. As reclamações
dos moradores são antigas e até
agora a Prefeitura não tomou ne-
nhuma providência para solucio-
nar o problema. (Conclui na pági-
na 2)
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Secretaria de Saúde
prorroga campanha de

vacinação contra Sarampo
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Secretaria de
Desenvolvimento
Econômico
deve ser
implantada
em breve

Lei de
Thiago
Portela fixa
cobrança
para uso
do solo
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Depois de aprovada na Câmara
a lei foi sancionada pela prefeita
Sheila Gama e passa a valer em
2013. Obras em tubulação, conser-
tos de cabos elétricos, reformas na
rede de gás e instalações feitas por
empresas de telefonia, TV a cabo e
internet poderão ser cobradas pela
Prefeitura de Nova Iguaçu.

Thiago acredita que a cidade vai
passar a arrecadar bem mais depois
da lei. “As empresas utilizam o solo
do município, às vezes fazem o ser-
viço mal feito e vão embora. A taxa
é uma forma de trazer mais recur-
sos para investir na área social, por
exemplo”, explicou o vereador.

O valor será estipulado pela
prefeitura e levará em conta fatores
como o local e o tamanho da obra.
“O valor a ser arrecadado pelo mu-
nicípio dependerá do local, da na-
tureza dos serviços públicos e do
tipo de instalação a ser executada,
se aérea ou subterrânea. É muito
difícil estimar um valor, mas ele
deve ser considerável, a julgar pela
ferrenha luta que travam as conces-
sionárias contra este tipo de lei”,
ressaltou o vereador.

THIAGO RACHID
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De olho
em 2014

Prefeitura e
Aventureiros
promovem
passeio
ciclístico em
agosto
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Informe CDL

Divulgação/CDL-NI

Ecos do VIII Prêmio de Qualidade

no Atendimento ao Consumidor

Cláudio Rosemberg, presidente da CDL de Nova
Iguaçu, exibiu o seu prêmio de “Destaque
SINCOVANI” no meio empresarial da cidade e
também pelo seu excelente desempenho à frente
da CDL-NI

Antes do encerramento
da cerimônia de entrega do
VIII Prêmio de Qualidade no
Atendimento ao Consumi-
dor, no último dia 13, no
SESC de Nova Iguaçu, o pre-
sidente do SINCOVANI –
Sindicato do Comércio Va-
rejista de Nova Iguaçu, Ué-
liton Pessanha, fez várias
homenagens a empresários
de destaque na cidade. Den-
tre os homenageados, Cláu-
dio Rosemberg, presidente
da CDL de Nova Iguaçu, foi
merecedor do prêmio.

“Além de se destacar no
meio empresarial, Claudio
Rosemberg desempenha
um papel de amigo exem-
plar e administrador de su-
cesso à frente de uma insti-
tuição que também é deno-
minada a Casa do Empre-
sário, que é a nossa querida
CDL-NI. Parabéns, Cláudio.
Você honra o nome desse
prêmio, pois és, realmente,
um homem de destaque!”,
complementou, Uéliton Pes-
sanha, presidente do SIN-
COVANI e idealizador da
homenagem.

Antenas em geral,
utensílios domésticos

e bazar.

Rua Profa. Marly de Carvalho
Shopping Miguel Couto - Telefone: 2886-2629

Travessa Mariano de Moura, 95
Nova Iguaçu - Telefone 2668-5442

Conclusão da página 1

Excursão a Águas
de Raposo

Saída – Dia 14 de outubro, às 12 horas, da Av. Mal.
Floriano Peixoto, nº 1480 (Center), Nova Iguaçu. Chegada
em Raposo para o jantar. Depois do jantar, os excursionis-
tas terão a opção de ir ao tradicional forró da cidade de
veraneio.

Sábado – D´epois do café da manhã, visita à Itaperu-
na. à noite, baile e degustação de queijos e vinhos no pró-
prio hotel de hospedagem.

Domingo – Dia livre para as compras e passeios, até às
14 horas, quando todos embarcarão de regresso a Nova
Iguaçu.

O pagamento, que poderá ser dividido em quatro par-
celas, deverá ser efetuado até o dia 10 de cada mês.

Responsável: Ivonne Belém. Maiores informações pelo
telefone: 2767-9297. No Edifício Center, ao lado do Super-
mercado Guanabara - Nova Iguaçu - RJ.

Presidente da CDL-NI é homenageado

COMUNICADO IMPORTANTE
Para efeito de recadastramento, o CL solicita aos seus

assinantes e anunciantes que enviem à redação do jornal
os seus endereços, para que possamos atualizar a nossa
listagem de expedição.

Contatos pelo telefone: 2668-3949.
E-mails: cl.1917@gmail.com / correiolavoura@ig.com.br

FUNERÁRIA SÃO SALVADOR

SERVIÇOS FUNERÁRIOS DIA E NOITE
TELS.: 2767-0124 / 2667-2317 / 2768-0325

Atendemos e reservamos capelas em todos os
cemitérios, inclusive no Jardim da Saudade

ATENÇÃO:
Os preços dos serviços funerários prestados pela
Funerária São Salvador são os menores de todo o

Grande Rio, porquanto tabelados pela
Prefeitura Municipal

Procure-nos em caso de necessidade

Urnas - Remoções - Capelas para velórios
Ornamentações - Coroas - Flores - Mesa / Eça

Rua Dom Walmor, nº 179 - Nova Iguaçu

CONCESSIONÁRIA DA PREFEITURA DE NOVA IGUAÇU

Perfil
O SINCOVANI, por ser

um órgão patronal, repre-
sentante do comércio, sem-
pre se preocupou em desta-
car o trabalho dos Empre-
sários no Comércio. Com o
processo de evolução, Sin-
dicato Empresa, o SINCO-
VANI começou a lidar com
outros segmentos, surgindo
a idéia de criar a Medalha
“Destaque SINCOVANI”,
com a finalidade de home-
nagear as pessoas que se
destacam por seu trabalho
em prol da valorização e do
progresso de sua cidade, in-
dependentemente do seg-
mento a que pertence.

Homenageados
Vereador Carlos Ferrei-

ra, Cláudio Rosemberg de
Lima Andrade (presidente
da CDL-NI), Décio Lima –
(coordenador do SEBRAE),
Antonio de Pádua Alpino
(presidente da ACINI), Ra-
miro Antonio Fernandes
(Farol das Tintas), Joaquim
Ferreira de Sousa (Chatuba
Materiais de Construção).

Secretaria de Desenvolvimento Econômico
deve ser implantada em breve

O plenário da Câmara
Municipal de Nova Iguaçu
aprovou no dia 28 de junho o
Projeto de Indicação Legisla-
tiva nº 144/2011, de autoria
do vereador Carlos Ferreira, o
Ferreirinha (PT) para que seja
criada a Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Econô-
mico, Comércio, Indústria e
Serviços (SEMDECIS). O obje-
tivo é fazer com que Nova
Iguaçu tenha uma secretaria
capaz de acompanhar e asses-
sorar a implantação de novos
empreendimentos na cidade,
com responsabilidade social
e ambiental, ajudando no cres-
cimento do município, chama-
do por muitos como a “capi-
tal da Baixada”.

O presidente da Câmara,
vereador Marcos Fernandes,
já enviou o projeto para apre-
ciação e deliberação da pre-
feita Sheila Gama (PDT).

Segundo Ferreirinha, a se-
cretaria terá a missão de coor-
denar a elaboração e execução
de um Plano Municipal de
Desenvolvimento Econômico.
“Nova Iguaçu tem um comér-
cio forte, importantes indús-
trias e um setor de serviços
que cresce diariamente. Por
isso merece os cuidados e a
atenção do Poder Executivo
para estes alavancadores seg-
mentos da economia”, afir-
mou o vereador.

Ferreirinha alerta, ainda,
que por falta de um órgão que
cuide da acolhida aos cons-
tantes empreendedores que
optam pela cidade, muitos
empreendimentos acabam

indo para outros municípios.
“A criação desta secretaria
torna-se imprescindível e vem
de encontro aos anseios das
crescentes demandas do se-
tor”, ressaltou Ferreirinha.

Enquanto a Secretaria não
sai do papel, os responsáveis
pelas entidades de classes no
município lembram que é ne-
cessário criar um órgão capaz
de organizar os empreendi-
mentos que queiram se insta-
lar na cidade. O presidente da
Câmara de Dirigentes Lojistas
de Nova Iguaçu (CDL), Cláu-
dio Rosemberg, disse sobre a
importância deste órgão e pe-
diu urgência em sua implan-
tação. “É um pecado esta se-
cretaria ainda não existir. Eu
a vejo com muitos bons olhos
e gostaria de parabenizar o
vereador Carlos Ferreira pela
iniciativa. Já enviei um ofício
à Câmara Municipal parabe-
nizando pela indicação legis-
lativa, assim como um outro
à prefeita Sheila Gama para
reiterar o pedido. Daqui a um
ano, 2.200 imóveis serão en-
tregues e, com isso, serão, no
mínimo, mais cinco mil veícu-
los circulando pela cidade. Se
esta secretaria não for criada,
vamos pagar o preço do caos
urbano”, afirmou o presiden-
te da CDL.

O presidente da Associa-
ção Comercial e Industrial de
Nova Iguaçu (ACINI), Anto-
nio Alpino, tem opinião seme-
lhante à de Rosemberg. Ele
lamenta que o município ain-
da não possua uma secreta-
ria onde o investidor possa ser

recepcionado com dados e
informações para poder dire-
cionar melhor seus negócios
na cidade. “Este é um desejo
antigo de todos nós que so-
mos ligados às entidades do
comércio. Uma cidade como
Nova Iguaçu, centralizadora
dos negócios e serviços da
Baixada, com um comércio
forte e indústrias, precisa de
uma secretaria que seja um
elo entre a nossa classe e o
poder municipal. Esta á uma
lacuna que precisa ser preen-
chida. Precisamos de uma se-
cretaria bem estruturada, com
liberdade de ação, com orça-
mento e dados para que os
investidores possam fazer
seus investimentos com segu-
rança”, opinou o presidente
da ACINI.

Ueliton Pessanha, presi-
dente do Sindicato do Comér-
cio Varejista de Nova Iguaçu
(SINCOVANI), também come-
mora a possibilidade da cria-
ção da nova secretaria, mas
ressalta que é preciso um tra-
balho sério e competente para
que ela não seja apenas mais
uma e sim aquela capaz de
contribuir efetivamente para
o desenvolvimento da região.
“A secretaria é muito impor-
tante para o desenvolvimen-
to da cidade”, declarou o pre-
sidente da SINCOVANI, que
no último dia 13, durante o
evento VIII Prêmio de Quali-
dade no Atendimento ao Con-
sumidor de Nova Iguaçu, en-
tregou a Ferreirinha a meda-
lha SINCOVANI pelos servi-
ços prestados à população.

Nova Iguaçu tem um comércio forte e é conhecida como “a capital da Baixada”

Divulgação

Conclusão da página 1

Motoristas e
passageiros
pedem novo
Terminal
Rodoviário
para Nova
Iguaçu

Para alguns motoristas de
ônibus que saem do terminal,
a construção de outra rodovi-
ária seria a melhor opção para
desafogar o trânsito de Nova
Iguaçu.

“Essa alternativa é a úni-
ca que poderia melhorar o
trânsito da localidade. Deve-
riam levar uma boa parte da
frota que fica na Rodoviária
de Nova Iguaçu para um ou-
tro terminal próximo da Via
Light. Descentralizar os termi-
nais rodoviários da cidade
deveria ser uma das priorida-
des dos governantes. Nós,
motoristas, também sofremos
para sair deste terminal, pois
os congestionamentos ocor-
rem toda hora”, disse um mo-
torista de ônibus de uma em-
presa iguaçuana, que se iden-
tificou apenas como Paulo.

Ponte ameaça
vida de
moradores e
motoristas

“Já estamos cansados de
reclamar, mas não adianta. O
dia que um veículo passar por
aqui e a ponte desabar, as au-
toridades vão tomar uma pro-
vidência. Fico muito preocu-
pado com as rachaduras. Ela
é muito estreita e só passa um
veículo por vez. Quem mora
perto da ponte até aconselha
os motoristas de caminhões a
passar pela ponte da Pascoal
Paladino, que foi reformada
no ano passado. A Prefeitura
realizou obras em uma ponte
e deixou a outra em péssimo
estado. Esperamos que a pre-
feita Sheila Gama tome uma
providência”, comentou o
operador de máquinas Mai-
con dos Santos, de 32 anos,
que passa pela ponte quase
todos os dias.

Até mesmo quem mora
próximo da ponte da Rua
Pascoal Paladino, também re-
clama do descaso da prefei-
tura.

“A prefeitura também de-
veria reformar a outra ponte,
que está em fase terminal e
pode desabar a qualquer mo-
mento. Mas esta ponte que foi
reformada também coleciona
problemas. Quando chove, a
ela fica alagada e parece até
uma piscina. Os carros tam-
bém estão percorrendo a pon-
te pela contramão”, disse a
dona-de-casa Doralice Costa.

O Correio da Lavoura ten-
tou entrar em contato com a
Prefeitura de Nova Iguaçu,
através de sua assessoria de
imprensa, para saber da situ-
ação da ponte da Rua Mano-
el Pereira Oliveira, mas não
obteve êxito.

MARIA CARMÉLIA
ARAÚJO CHAMBARELLI

Esposo, filhos, netos e bisnetos, eternamente saudosos de sua esposa, mãe, avó e bisavó,
MARIA CARMÉLIA ARAÚJO CHAMBARELLI, convidam amigos e demais parentes para
a missa que será celebrada em sufrágio de sua boníssima alma, às 19 horas, do próximo dia
25 (segunda-feira), na Catedral de Santo Antônio, nesta cidade.

E desde já antecipam agradecimentos a todos aqueles que comparecerem a este ato de fé
cristã.

Nova Iguaçu, 22 de julho de 2011.

(MISSA DE 7o DIA)



DE 23 A 29 DE JULHO DE 2011 PÁGINA 3

Nossa Memória

Está marcada para o dia 23
de setembro a realização do
monumental Baile da Prima-
vera, com a magnífica orques-
tra do maestro Oswaldo Bor-
ba, da televisão carioca. Este
ano o Clube promoverá o tra-
dicional concurso para a elei-
ção da Rainha da Primavera,
interrompido nos anos de
1959 e 1960.

******
O Sr. Abdiel Duarte, atual

presidente da Câmara Muni-
cipal de Nova Iguaçu, tem o
louvável propósito de dotar a
nossa casa legislativa, dentro
em breve, de uma biblioteca,
para a qual já tem adquirido
algumas obras indispensá-
veis à consulta dos represen-
tantes do povo iguaçuano.

******
Realizou-se ontem (sába-

do, dia 22), em Mesquita, o
enlace matrimonial do jovem
comerciante Pedro Alves, da
firma Alves Neto, filho da vi-
úva Maria de Jesus Portelinha
Alves, com a Srta. Terezinha,
filha do Sr. e Sra. Viriato José
Seixas. O ato religioso foi às
18 horas, na Catedral de San-
to Antônio, nesta cidade. Ser-
viram de padrinhos, por par-
te dos noivos, Eduardo Sam-
painho e Ermínia G. Pinto e,
por parte da noiva, Acácio A.
Seixas e Maria C. Accioly Sei-
xas.

******
Segunda-feira última fale-

ceu, na Casa de Saúde Bon-
sucesso, onde fora internada
gravemente enferma, a gentil
senhorita Dinah Palumbo, fi-
lha do Sr. e Sra. Paulo Palum-
bo, e pessoa muito querida em
nosso meio social. Seu enter-
ro foi no dia seguinte, no Ce-
mitério desta cidade.

******
Invicto, sem nenhum pon-

to perdido, tendo vencido de
goleada quase todos os com-
promissos da tabela, é o Igua-
çu, merecidamente, o primei-
ro campeão juvenil de futebol
de salão. Conquistaram o
honroso título: Paulo Sérgio,
Mauro, Celso, Lino, Luiz Fer-
nando, Paulo Roberto, Viana,
Jorginho, Hervé (artilheiro
com 16 gols), Paulo e Edmar.
Técnico: Puinha.

******
Vai instalar-se amanhã,

dia 24, às 12 horas, no Fórum
Itabaiana, a 3ª sessão ordiná-
ria do Tribunal do Júri, para a
qual foram sorteados os se-
guintes cidadãos, como jura-
dos – do 1º Distrito: Joaquim
Pereira Braga, Otávio Morei-
ra de Melo, Dr. Floriano Pei-
xoto Ramos, Azziz Rachid,
Edmundo Lopes de Souza,
Antônio dos Reis, Werne de
Almeida Lima, Gualter Fran-
cisco Sales, Darcy Giammat-
tey Chuff e Agostinho Vitori-
no de Carvalho; do 2º Distrito
– João Máximo da Costa e Sil-
vio Paes Pereira; do 3º Distri-
to – Virgílio de Oliveira; do 4º
Distrito – Epaminondas Bar-
bosa da Silva, Agenor da Cos-
ta Lima e Hermínia Florenti-
no de Oliveira; do 5º Distrito
– Mário Ferreira da Silva,
Cândido Faria, Clóvis Mar-
tins e Osoel de Oliveira Sodré;
do 6º Distrito – Álvaro Mon-
teiro Novaes.

******
Os cinemas de Nova Igua-

çu anunciam para domingo,
dia 23 de julho: Cine Iguaçu
– “Se meu apartamento falas-
se”, com Shirley MacLane,
Jack Lemmon e Fred MacMur-
ray. Cine Verde – “A um pas-
so da eternidade”, com Burt
Lancaster, Montgomery Clift,
Frank Sinatra, Deborah Kerr
e Donna Reed.

Convenção do MDB na
Câmara oficializa candidatos

a prefeito e vereadores

HÁ PRECISAMENTE

MEIO SÉCULO...
REGISTRAVA EM SUAS

COLUNAS O CL

“Não foi em sua sede, como tinha sido anunciado, mas na Câmara, terça-feira (dia 2 de
setembro de 1970), a Convenção do Movimento Democrático Brasileiro (MDB), com a pre-
sença, além dos convencionais, autoridades e convidados especiais, de grande número de
correligionários.

Tiveram início os trabalhos da Convenção às 21 horas, sob a presidência do Sr. Rodol-
pho Quaresma de Oliveira, que convidou para tomarem assento na mesa o secretário do
Partido, Sr. Antônio Gaspar, o representante da Justiça Eleitoral, Sr. Jésus Baesso, e o Dr.
Odir Araújo.

No decorrer dos trabalhos, o Sr. Presidente formou comissões de convencionais para
introduzirem no recinto o Comandante Ernani do Amaral Peixoto, que ali chegara em com-
panhia do Sr. Bayron Dore de Almeida, o presidente do Diretório Regional, Sr. Ario Teodo-
ro, o candidato a vereador pela ARENA, Sr. Luiz Carlos Freitas, e o Sr. Geraldo Monteiro,
um dos candidatos a deputado federal.

Atenderam à chamada e votaram todos os convencionais, com exceção de Zorly Mar-
tins. Apurados os votos pelos escrutinadores designados pela Mesa, vereadores Nagi Al-
mawy e Hélcio Chambarelli, os senhores Bayron Dore de Almeida e Saul Soares receberam
23 votos, que oficializaram seus nomes como candidatos a prefeito e vice-prefeito. Também
uma relação de 57 candidatos a vereador recebeu o mesmo número de votos, isto é, a totali-
dade dos que foram apurados. Entre os postulantes a vereador encontram-se os senhores
Augusto César Trigueiro, Ataliba Cabral, Adecard Aguiar, Arnô Gonçalves, Duílio Alves,
Djalma Gomes Tôrres, Ernesto Saramago, Humberto dos Santos, José Lopes de Araújo, Jorge
Lopes Serrano, Mauro Ferreira de Castro, Romualdo dos Santos Filho e Wallace Schiavo.

Para senador – Amaral Peixoto e Afonso Celso, para deputado federal – Antônio Mota,
e para deputado estadual – Antônio Gaspar, Armando Dias, João Luiz do Nascimento,
Rodolpho Quaresma de Oliveira e Jaci Paixão”.

Na foto, da esquerda para a direita: Jésus Baesso, Rodolpho Quaresma de Oliveira,
Amaral Peixoto e Antônio Gaspar.

(Reprodução quase total da matéria publicada na primeira página da edição de 6 de
setembro de 1970)

Andando
por aí

JOÃO DA RUA

Por onde andam as nossas
lideranças?

D. Berenice Seara, na sua coluna de domingo (17) do
jornal Extra, nos informa que o destino de Nova Iguaçu,
considerando-se já o cenário que se esboça para as eleições
do ano que vem, será decidido por quatro personagens de
histórico bastante discutível, nada elogiável: os senadores
Marcelo Crivella (PRB) e Lindberg Farias (PT), o deputado
federal Anthony Garotinho (PR) e o deputado estadual
Wagner Montes (PDT).

Péssima notícia. A continuar assim, o panorama que se
iniciou com as duas vitórias para prefeito do aqui citado
Lindberg Farias, cada vez mais Nova Iguaçu será dirigido
de fora pra dentro. Estamos, neste caso, condenados a nos
transformarmos num mero subúrbio político do Rio de Ja-
neiro, com todos os males previsíveis que tal situação po-
derá acarretar aos indefesos iguaçuanos. Quem sobrou,
daqui, neste quadro que se anuncia trágico para o nosso
futuro, para levantar a bandeira dos interesses municipais?
Quem, com independência e competência, pretende se apre-
sentar para bater de frente com esta anunciada invasão
que, a se confirmar, acabará transformando Nova Iguaçu -
este importantíssimo município do Estado do Rio - num
mero campo de batalha de políticos de mídia e prestígio
que tudo farão para ocupar este colégio de 485 mil eleito-
res.

A pergunta do título encerra este tópico: “Por onde an-
dam as nossas lideranças?”.

Zé Dirceu invade a velha província
Os esquemas se multiplicam e, naturalmente, se ampli-

am. A Folha de São Paulo publicou matéria intitulada (edi-
ção de 17.07.2011) “Dirceu instala aliados em cidade em
expansão do RJ”. A cidade é a litorânea Maricá e entre
esses aliados de Dirceu encontra-se uma criatura, Maria
Helena Alves de Oliveira, que já ocupara a mesma pasta
na gestão de Lindberg Farias aqui em Nova Iguaçu. Ina-
cessível e grossa, segundo alguns credores da Municipali-
dade que a procuravam, em desespero, para cobrar dívi-
das da Prefeitura (o nosso confrade Valcir Almeida, recen-
temente falecido, foi uma de suas vítimas), Maria Helena,
como antes aqui, agora se encontra em Maricá. Ela e mais
Marcelo Sereno – que foi chefe de gabinete de Zé Dirceu na
Casa Civil, no governo Lula – são as duas “fichas” que o
notório “comendador” do PT mantém sob seu controle na
aprazível Maricá, cujo prefeito, Washington Luiz Cardoso
Siqueira, que atende pelo sugestivo apelido de Quaquá,
pilota um município em que apenas 20% das casas têm
água encanada, mas que é visto por políticos fluminenses,
segundo a Folha, “como um investimento futuro”.

De olho nos grandes negócios impulsionados pelos
royalties do petróleo, Maricá já começa a atrair grandes e
poderosos investidores, sobretudo de São Paulo, matriz de
Dirceu e ponto natural de partida para que o ex-chefe da
Casa Civil amplie sua rede de grandes negócios com vari-
ados parceiros, utilizando-se, como virou praxe no país,
do poder público como alavanca.

A matéria da Folha, dando conta do interesse de Zé
Dirceu em Maricá, orientando o tráfico de sua influência
para uma região de enriquecimento acelerado e já progra-
mado, em extensão, para abarcar os municípios de Itabo-
raí e Maricá, dá bem a medida dos interesses que movem a
cúpula petista e que configuram aqui, como já foi dito na
edição passada, a relação promíscua entre o público e o
privado – instituto que vem se consagrando como padrão
administrativo de governo em todo o território nacional.

Zé Dirceu agora confirma o que já se dizia dele antes,
ou seja, de que era o grande mentor, no comando nacional
do PT, do cangaceiro pop que nos governou por seis anos
– Lindberg Farias.

Na marca do pênalti
A saída, domingo passado, da seleção brasileira da

Copa América foi ótima. Serviu, na marca do pênalti, para
dar um freio na badalação de fundo escancaradamente
mercantil (veja-se os seguidos contratos publicitários de
Neymar) em torno de uma geração que é inegavelmente
talentosa, descontando-se os exageros de uma crônica es-
portiva que cada vez mais se desqualifica ao negociar seus
adjetivos, no varejo ou no atacado.

Tirando tudo isso e vendo o futebol desde 1951, quan-
do me tornei tricolor assistindo à maioria dos jogos do Flu-
minense no então novíssimo Maracanã, me sinto muitíssi-
mo a vontade para dizer que não existirá mais jogadores
que possam me encantar. Se o videoteipe estivesse há mais
tempo no ar, ou seja, se fosse contemporâneo da notável
geração de 50, é claro que teríamos uma visão real do fute-
bol que chegamos a praticar. Afinal de contas, essa paixão
entranhada na alma do brasileiro resultou dessa qualida-
de, dessa capacidade de fazermos da prática do futebol
um espetáculo de pura arte. Nesta linha, trata-se de uma
tradição muito anterior a mim como torcedor. Ainda antes
da I Guerra Mundial, o futebol fez de Arthur Friedenreich
(Fred), jogador do extinto Paulistano, o primeiro grande
ídolo brasileiro. De lá para cá, até que chegássemos ao ápi-
ce de uma geração cuja representação máxima foi Pelé e
Garrincha, os campos do Brasil serviram de palcos para
exibições que se imortalizaram por todo o país e conquis-
taram o mundo ao longo de cinco décadas, fazendo do
futebol, mais que uma prática esportiva, a expressão cultu-
ral de um povo primitivo como o nosso e que desde sempre
descobriu que poderia mostrar a sua cara, o seu jeito de ser
e sentir fazendo da bola a extensão do seu próprio corpo,
como seres naturalmente circulares que somos.

Infelizmente, a mercantilização opressiva do futebol, a
sua transformação num grande negócio invariavelmente
sujo, graças a ações de mafiosos externos (Joseph Blatter) e
internos (Ricardo Teixeira), está emporcalhando esta prá-
tica esportiva única, porque existe em todos os quadrantes
do planeta.

Por tudo isso podemos concluir que a velha paixão pela
seleção brasileira se dissipa a cada competição, o que vale
dizer que entre o torcedor e o jogador já não existe mais
aquela mesma relação de admiração (do torcedor para o
jogador) e respeito (do jogador para o torcedor).

É por isso – e não só pela multiplicação dos meios de
comunicação – que os estádios estão cada vez mais vazios.

Secretaria de Saúde prorroga campanha
de vacinação contra o sarampo

Baixa cobertura de vacinação pode deixar o Estado do Rio vulnerável
Divulgação/Governo do Estado do Rio de Janeiro

O Estado do Rio de Janeiro ainda não con-
seguiu cumprir sua meta de vacinação da
Campanha de Seguimento contra o Sarampo,
iniciada em 18 de junho: imunizar cerca de
1.235.980 crianças entre 1 e 6 anos. Até agora,
885.266 mil crianças foram vacinadas, o que
corresponde a apenas 71,62% do público-alvo.
Por isso, a Secretaria de Estado de Saúde pror-
rogou o encerramento da campanha para o dia
30 de julho, o Dia D. A Secretaria de Saúde
está solicitando a adesão maciça de todos os
92 municípios para que mantenham seus pos-
tos de saúde abertos até esta data, que cai em
um sábado, dia em que normalmente essas uni-
dades não abrem e que os pais, de um modo
geral, têm mais disponibilidade para levar
seus filhos para vacinar.

A Região Metropolitana I, mais populosa
do estado e que engloba os municípios do Rio
de Janeiro, Belford Roxo, Duque de Caxias,
Nilópolis, Nova Iguaçu, São João de Meriti,

Magé, entre outros, é a que apresenta o menor
índice de cobertura vacinal: 63,87% da meta.
Depois, vem o Litoral Sul (65,61%); Baixada
Litorânea (73,41%); Metropolitana II (76,08%);
Serrana (80,25%); Noroeste (87,33%); Médio
Paraíba (87,60%); Centro-Sul (91,31%); e região
Norte, com o melhor índice de cobertura:
96,51%. Já os municípios com menor cobertu-
ra vacinal são: Guapimirim (51,8%); Angra dos
Reis (49,63%), Seropédica (48,95%); Duque de
Caxias (47,55%) e, em primeiro lugar, Ararua-
ma, com 43,04%.

Segundo o superintendente de Vigilância
Epidemiológica e Ambiental da Secretaria de
Estado de Saúde, Alexandre Otávio Chieppe,
é muito importante atingir a cobertura vacinal
total, já que, caso isso não aconteça, pode ha-
ver recirculação do vírus do sarampo no esta-
do. De acordo com ele, a doença pode causar
várias complicações, como pneumonia e ou-
tras infecções.

A Secretaria de Saúde está solicitando a adesão maciça de todos os 92 municípios

para que mantenham seus postos de saúde abertos até o dia 30 de julho, que cai em

um sábado, dia em que normalmente essas unidades não abrem e que os pais, de

um modo geral, têm mais disponibilidade para levar seus filhos para vacinar
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Luiz Fernando Pezão, Vice-Governador, Secretá
rio de Obras do Estado e virtual candidato da
situação para o Governo do Estado em 2014 já

começou a campanha na Baixada. Anunciando a amplia-
ção da Via Light, a criação da Transbaixada e a importân-
cia do Arco Metropolitano para a região, o Vice-Governa-
dor já demonstrou que a eleição pra governador se decidi-
rá por aqui.

O cenário que se desenha claramente é de uma disputa
entre o Senador Lindberg Farias, pelo PT, e o vice de Cabral
pelo PMDB. Considerando a inexplicável força que Lind-
berg tem na Baixada, apesar da desastrosa administração
deste em Nova Iguaçu, Pezão percebe que não será fácil
derrotar o carismático petista, uma vez que nem o caos que
ele impôs ao povo iguaçuano foi suficiente para prejudicar
sua imagem junto à população.

De certa maneira, quem ganha é a população, caso os
projetos sejam de fato executados. Porém, o risco de uma
eventual eleição de Lindberg pra governador colocaria o
Estado do Rio novamente na rota do caos, experiência já
vivida durante os governos de Leonel Brizola e da Família
Garotinho. O perfil de Lindberg se coaduna ao desses ex-
mandatários, ou seja, também representa o populismo que
legou ao Estado do Rio décadas de atraso, violência e su-
cateamento da máquina pública e da infra-estrutura. Ma-
zelas que fazem do próprio povo que os elegeu a principal
vítima. Que Deus nos preserve desse mal.

**********

Saiu no Correio da Lavoura
A Prefeita Sheila Gama inaugura a sexta escola munici-

pal. Parabéns à prefeita que, em pouco mais de um ano, já
fez muito mais do que Lindberg fez em mais de cinco anos.
O que também não é tarefa difícil, dado que o ex-presidente
da UNE nunca construiu uma escola sequer.

**********

Saiu no Correio da Lavoura II
Lendo matéria em que o nosso nonagenário semanário

lembrava a saudosa figura de Ruy de Queiroz, me chamou
atenção para o fato de o ex-prefeito, tão querido pelo povo
iguaçuano, não emprestar seu nome a nenhuma via im-
portante da cidade, embora batize uma escola municipal.
Fica aí a lembrança aos senhores vereadores.

Sheila Gama entrega 2.199
certificados de formatura a

alunos do Brasil Alfabetizado

A prefeita de Nova Igua-
çu, Sheila Gama, entregou, na
última quarta-feira, dia 20, na
Riosampa, os certificados de
formatura de 2.199 pessoas,
que durante oito meses parti-
ciparam do Programa Brasil
Alfabetizado. A solenidade
contou ainda com um show
do cantor Gustavo Lins.

Com histórias que muitas
vezes se convergem pela du-
reza de vida na infância e na
fase adulta, os novos leitores
deixaram para trás relatos de
vergonha e de medo causados
pelo analfabetismo.  Para a
grande maioria escrever o
próprio nome e não mais pre-
cisar sujar os dedos de tinta
na hora de assinar documen-
to é uma grande vitória.

Pelo menos 950 alunos do
Brasil Alfabetizado já se ins-
creveram no EJA e já devem
começar a estudar no próxi-
mo semestre que começa no
dia 1 de agosto na rede muni-
cipal de ensino.

Sheila Gama afirmou que
apenas a educação é capaz de
libertar o cidadão. Ela incen-
tivou o grupo a dar continui-

dade aos estudos através do
Ensino de Jovens e Adultos
(EJA) oferecido em 22 escolas
da rede municipal.  “Não dei-
xem de sonhar e deem conti-
nuidade aos estudos. A edu-
cação é a base de qualquer
economia no mundo”, enfati-
zou a prefeita, que desde que
assumiu, convocou mais de
mil professores do concurso
de 2007 e ampliou o número
de professores em dobra de
carga horária nas escolas.

Já a secretária de Educa-
ção, Dilceia Quintela, parabe-
nizou o esforço dos alunos (a
maioria mulheres) pela cora-
gem de frequentarem a escola
vencendo o cansaço do dia a
dia e os afazeres domésticos.
“A educação é o caminho
para o conhecimento. Traz a
luz a todos que superando
obstáculos não mediram es-
forços para chegar ao dia de
hoje”, declarou a secretária.
Dilceia lembrou ainda o esfor-
ço da prefeita Sheila Gama
tem priorizado e investido na
Educação.

Com 76 anos, Nadília Se-
verina da Silva Melo, que re-

cebeu o certificado das mãos
da prefeita, é um exemplo de
superação.  Ela participa da
turma de alfabetização no Es-
paço Municipal da Terceira
Idade (ESMUTI).  “Não vou
parar de estudar. Minha pro-
fessora é ótima e estou feliz”,
contou a nordestina, que su-
biu ao palco e ganhou um
abraço do cantor Gustavo
Lins.

O aposentado José Santa-
na, 79, estava feliz em poder
comemorar a nova fase como
leitor. “Lá no interior do Es-
pírito Santo meu pai não deu
importância à escola. Come-
cei a trabalhar na roça aos
oito anos e não tive tempo
para estudar. Depois fui para
a construção civil. Agora já
leio e faço contas, que era uma
grande dificuldade”, contou.

A mesma felicidade esta-
va estampada no rosto de
Maria Lúcia da Conceição, 61
anos. “Sentia-me uma pessoa
cega. Agora leio melhor os
preços no supermercado, re-
portagens e a Bíblia”, contou
a aposentada.*

Sheila Gama, Gustavo Lins e Dilceia Quintela na formatura de 2.199 alunos do
Brasil Alfabetizado

Cláudio Safadi

Firjan
promove
ciclo de
palestras
em Nova
Iguaçu

O Sistema FIRJAN, por
meio da sua Representação
Regional em Nova Iguaçu,
promove no dia 27 de julho
às 9h, ciclo de palestras sobre
o tema “Aspectos Legais na
Contratação do Jovem Apren-
diz”. O evento gratuito tem
como público alvo empresári-
os, chefes de Departamento de
Pessoal e Recursos Humanos,
contadores e demais interes-
sados em conhecer ou se apro-
fundar nos conhecimentos
preventivos da legislação tra-
balhista.

Márcia Cristina da Silva
Freire, da gerência de Educa-
ção Profissional do Sistema
FIRJAN, ministrará a palestra
“Aprendizagem SENAI-RJ”.
Fernanda Barbosa Diniz, pro-
curadora do Ministério Públi-
co do Trabalho, abordará o
tema “Atuação do Ministério
Público do Trabalho para o
cumprimento de cotas”. E
Adriano Tanure, chefe da fis-
calização do Ministério do
Trabalho em Nova Iguaçu,
tratará o assunto “Atuação do
Ministério do Trabalho e Em-
prego no Cumprimento da
Cota do Aprendiz”.

O encontro acontece no
auditório do SENAI, que fica
na Rua Gerson Chernicharo,
s/nº, Bairro da Luz. Mais in-
formações sobre o evento e
inscrições pelo telefone 0800-
0231231 ou pelo e-mail
faleconosco@firjan.org.br.

Programação
9h – Abertura; 9h10m –

Palestra: Aprendizagem SE-
NAI-RJ – Márcia Cristina da
Silva Freire – Gerência de
Educação Profissional – Sis-
tema FIRJAN; 9h30m – Pales-
tra: Atuação do Ministério
Público do Trabalho para o
cumprimento de cotas – Fer-
nanda Barbosa Diniz – Minis-
tério Público do Trabalho; 10h
– Coffee-Break; 10h10m – Pa-
lestra: Atuação do Ministério
do Trabalho em Nova Iguaçu
– Adriano Tanuri – Chefe da
Fiscalização do Ministério do
Trabalho em Nova Iguaçu;
10h40m – Rodada de pergun-
tas; 11h10m – Encerramento.

São constantes os assaltos
a mão armada ocorridos em
diversas ruas do Bairro da
Luz, próximo ao centro de
Nova Iguaçu, principalmen-
te em pontos de ônibus e nas
áreas residenciais, sendo as
principais vítimas senhoras e
crianças. Os moradores quei-
xam-se que os assaltos são
verificados a qualquer hora
do dia e da noite, sobretudo
nas ruas Luiz de Matos (pró-
ximo à Secretaria de Educa-
ção), Luiz de Camões, Montei-
ro Lobato, Antônio Vieira e
Margarida Alvarez.

Por intermédio do Correio
da Lavoura, os moradores –
que vivem constantemente
com medo – estão solicitando
ao Sr. Comandante do 20º Ba-
talhão da Polícia Militar, Cel.
Sérgio Mendes, que determi-
ne policiamento diário em to-
das as ruas do bairro.

Moradores
pedem ao
20º BPM
policiamento
para o Bairro
da Luz

Nova Iguaçu sedia II Conferência
dos Direitos da Pessoa Idosa

Representantes da região
metropolitana do Rio partici-
param na última quarta-feira,
dia 20, da abertura da II Con-
ferência Regional dos Direitos
da Pessoa Idosa. O seminário,
promovido em Nova Iguaçu,
vai debater durante dois dias
o tema “Compromisso de to-
dos por um envelhecimento
digno no Brasil”. O objetivo é
elaborar propostas para a
Conferência Estadual que an-
tecede o encontro nacional. A
secretária Municipal dos Di-
reitos da Pessoa com Defici-
ência, Daniela Marques Car-
doso, cumprimentou o públi-
co em nome da prefeita Sheila
Gama. “Em nome da prefeita
ofereço a acolhida de Nova
Iguaçu a todos os municípi-
os”.

O encontro foi sediado no
auditório do Centro de Direi-
tos Humanos (CDH) e reuniu
participantes dos municípios
de Belford Roxo, Duque de
Caxias, Japeri, Queimados,
Mesquita, São João de Meriti,
Nilópolis, Seropédica  e Para-
cambi, além de Nova Iguaçu.

A presidente do Conselho
Estadual de Defesa de Direi-
tos do Idoso do Rio, Maria da
Penha Franco, agradeceu a
anfitriã, a prefeita Sheila
Gama, por sediar o evento. “A
grande lição que podemos ti-
rar das etapas municipal e
regional é o processo de arti-
culação. Isto aproximou mui-
to os municípios. Nada se faz
sem apoio”, disse.

Durante o evento, o secre-
tário municipal de Assistên-
cia Social e Prevenção da Vio-

lência (SEMASPV), Sebastião
Berriel, revelou que no prazo
de um mês a prefeita Sheila
Gama encaminhará o projeto
do Fundo Municipal do Ido-
so para a aprovação da Câ-
mara. “Estamos construindo
algo novo, que vai melhorar a
qualidade de vida das gera-
ções que virão”, ponderou.

Para a presidente do Con-
selho Municipal de Defesa
dos Direitos da Pessoa Idosa,
Beatriz Bessa, a discussão de
políticas públicas para ido-
sos é uma vitória da socieda-
de. “Já avançamos bastante,

embora ainda existam dificul-
dades. Não conseguiremos
executar nada sozinhos, pre-
cisamos ter os idosos ao nos-
so lado”, concluiu.

Ainda participaram da
solenidade a presidente da
Comissão da Criança, Adoles-
cente e do Idoso da ALERJ,
Claise Maria Zito e o coorde-
nador da Comissão do Idoso
do Conselho Estadual de Saú-
de, Miguel Jorge Gomes. A se-
cretária-adjunta municipal
de Turismo, Márcia Cid, tam-
bém esteve presente.*

O secretário Sebastião Berriel revelou que a prefeita
Sheila Gama irá encaminhar à Câmara o projeto do
Fundo Municipal do Idoso
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Glória Nunes

Prefeitura libera edital
para a construção do
Aeromóvel

O Diário Oficial da Prefei-
tura de Nova Iguaçu publicou
na última quinta-feira, dia 21,
o edital de concorrência para
a implantação do Aeromóvel
e reativação do Aeródromo do
Município. Durante audiên-
cia pública realizada no mês
passado, a prefeita Sheila
Gama fez questão de ressal-
tar a participação do projeto
na concorrência do programa
PAC da Mobilidade. A previ-
são de investimentos é de R$
510 milhões, bancados pela
iniciativa privada.

O Aeromóvel é um sistema
de veículos leve sobre trilhos.
Durante a audiência, foram
detalhados os traçados do
Anel Central e da ligação Cen-
tro a Santa Rita, que passará
pelo Aeródromo e pelo Hos-
pital Geral de Nova Iguaçu –
HGNI. Posteriormente, a rota
poderá ser ampliada e esten-
dida até o Arco Metropolita-
no.

O passo inicial para a im-
plantação do projeto será a
instalação de 4,5 km de plata-
formas suspensas com cerca
de sete metros de altura e a
construção de oito estações no
Centro para possibilitar a cir-
culação do Aeromóvel.

Uma segunda linha deixa-
rá o terminal da CODERTE,
no Centro, para o bairro de
Cabuçu. Esta última rota foi
apresentada ao governo fede-
ral para concorrência do PAC
Mobilidade e selecionada com
outras 23 cidades.

O coordenador de projetos
especiais, o engenheiro Fer-
nando Mac Dowell, enfatizou
a importância da reativação
do Aeródromo no cenário na-
cional.  “Grandes investimen-
tos estão sendo feitos no Rio
de Janeiro. Não é possível
para a Baixada ficar de fora,
mas temos que resolver a
questão da mobilidade”, dis-
se.

A viabilidade financeira
do projeto também foi tema de
debate. A construção, admi-
nistração, operação, manuten-
ção e exploração comercial
para a implantação do Aero-
móvel e do Aeródromo, serão
integralmente de responsabi-
lidade da iniciativa privada.
A concessão será dada, por
meio de licitação, para a em-
presa que apresentar o paga-
mento de maior valor de ou-
torga para o Município. A
autorização prevista para ex-
ploração é de 25 anos.

Divulgação/PMNI

O passo inicial para a implantação do projeto será a
instalação de 4,5 km de plataformas suspensas com
cerca de sete metros de altura e a construção de oito
estações no Centro para possibilitar a circulação do
Aeromóvel
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Iguaçu Top 1 – “Harry Potter e as Relíquias da Morte –
Parte 2” (continuação). Aventura em 3D. Filme de David Ya-
tes, com Daniel Radcliffe, Helena Bonham Carter, Michael Byr-
ne, Emma Watson e Ralph Fiennes. Dublado. 132 minutos.
Censura: 12 anos. Horário: 12h20m – 15h – 17h50m e 20h40m.

Iguaçu Top 2 – “Harry Potter e as Relíquias da Morte –
Parte 2” (continuação). Aventura. Filme de David Yates, com
Daniel Radcliffe, Helena Bonham Carter, Michael Byrne, Emma
Watson e Ralph Fiennes. Dublado. 132 minutos. Censura: 12
anos. Horário: 14h20m – 17h10m e 20 horas.

Iguaçu Top 3 – “Cilada.com” (continuação). Comédia. Fil-
me nacional de José de Alvarenga Jr., com Bruno Mazzeo, Fer-
nanda Paes Leme, Sérgio Loroza, Fulvio Stefanini e Carol Cas-
tro. 99 minutos. Censura: 14 anos. Horário: 14h30m – 16h40m
– 18h50m e 21 horas.

Grupo Severiano Ribeiro – Iguaçu TopShopping –
Telefone: 2461-2461

O filme Cilada.com está em cartaz no Iguaçu Top 2

Cinema

Rotarys Clubes têm novos dirigentes
Em jantar festivo no Nova Iguaçu Country Club, tomou

posse como novo presidente do Rotary Club de Nova Iguaçu
(Centro) o Sr. Marco Antônio Soares. o encontro foi muito con-
corrido, tendo comparecido representações de clubes de servi-
ços de vários municípios pertencentes ao Distrito Rotário 0457.
/// Dia 28, quinta-feira, às 20 horas, no restaurante Picanha
do Delei, a Sra. Solange Guilherme de Carvalho vai tomar pos-
se como presidente do Rotary Club de Nova Iguaçu (Posse),
devendo comparecer autoridades e convidados especiais.

Dia 30, a feijoada beneficente do Ornison Fernandes
Vai ser no próximo sábado, dia 30, a partir das 11 horas, a

grande feijoada beneficente oferecida por Ornison Fernandes,
nas dependências do Sítio do Zeca, à Rua Geni Saraiva, 457,
Ponto Chic. Ornison, que vai festejar os seus 61 anos de idade,
contará com o comparecimento de parentes e de centenas de
amigos. No preparo das iguarias, contará com o precioso apoio
de sua esposa Maria Ponte da Silva. Como se trata de um even-
to de cunho beneficente, Ornison está solicitando aos convida-
dos que levem uma lata de Leite Ninho e um pacote de fraldas
geriátricas, para serem doadas ao asilo Luz de Escol, sediado
no Bairro da Luz.

Inscrições no UNIABEU
Seguem até o final deste mês as inscrições da UNIABEU

para o vestibular do segundo semestre. Há 80 vagas em Nova
Iguaçu, 250 em Nilópolis e 600 para o campus de Belford Roxo.
São mais de 20 cursos nos períodos da manhã e da noite. O
custo da inscrição é de R$ 25,00, devendo o cadastro ser feito
no site www.uniabeu.edu.br.

TopShopping e sua programação
Segue recheada de atrações a programação de julho do Igua-

çu TopShopping. O Top Consciência é atividade das mais va-
lorosas, porque se trata de uma campanha que tem o principal
objetivo de alcançar 15 toneladas de alimentos não-perecíveis
durante todo o ano de 2011, em comemoração ao aniversário
de 15 anos do shopping. Os donativos serão doados a institui-
ções de caridade sediadas em Nova Iguaçu.

Até o dia 31, domingo, o TopShopping está promovendo o
evento Férias Animadas do Garfield, dedicado à criançada,
na Praça de Eventos, das 14 às 20 horas com entrada gratuita.

Morre filho de Itamar Serpa
Causou consternação geral em Nova Iguaçu o falecimento

dos empresários Cláudio Luiz Beltrame Fernandes, filho do
ex-deputado federal e dono da Embellezze, Itamar Serpa Fer-
nandes, e do seu amigo Adriano Câmara Antunes (Sapo), pro-
prietário da Casa da Borracha. Claudinho e Adriano morre-
ram na sexta-feira passada, dia 15, em acidente de moto, na
altura do km 5, da RJ-124, na localidade de Boa Esperança (Rio
Bonito). O corpo de Claudinho foi velado na Matriz de Nossa

Senhora de Fátima e são Jorge e cremado no Caju, enquanto
Adriano, depois de velado no Esporte Clube Iguaçu, foi sepul-
tado no cemitério de Nova Iguaçu. Cláudio era casado com
Verussa Marcucci e deixa três filhos. Adriano deixa esposa e
dois filhos.

Os três anos do Arthur
Estará completando os seus três anos no próximo dia 27 o

inteligente menino Arthur Braga de Souza, filho do casal Ale-
xandre Braga de Souza, analista de sistemas da Casa Show, e
Cirlene Soares de Souza. Ao aniversariante, as nossas felicita-
ções com votos de muita saúde e felicidades.

Aniversário da Isis
Completou 13 anos dia 20 a estudante Isis Ponte Nereu

Silva, filha do casal Denilson Nereu Silva e Elaine Ponte Silva,
figuras benquistas em Nova Iguaçu. Isis é aplicada aluna do
SBN, onde cursa a 7ª série.

Poucas & Boas
O ator e humorista Benvindo Siqueira tem duas apresenta-

ções programadas para o Sheriff Bar: uma nesta segunda-fei-
ra, dia 25, e a outra no dia 1º de agosto, ambas com início às 20
horas. /// Vasquinho de Morro Agudo convidando para o
grande show do cantor Elymar Santos no dia 13 de agosto, às
22 horas. /// Na Sala Zelito Viana, o filme Espanta Tubarões
vai ser exibido neste sábado, dia 23, às 16 horas, e Crônicas de
Nárnia, às 19 horas. A entrada é franca e o local fica na Rua
Arthur de Oliveira Vecchi, 120, centro de Mesquita. /// O
empresário Luciano Moreira, proprietário da casa de shows
Gregos & Troianos, de Nova Iguaçu, tem dito enorme sucesso
nos seus negócios. Em dezembro deste ano deverá inaugurar
mais uma casa no futuro Shopping Guadalupe, que está sendo
construído na antiga área da Melhoral. /// O conhecido artis-
ta plástico Antônio Filipak, atual subsecretário de Cultura de
Nova Iguaçu, pretende organizar um seminário para discutir
o projeto de lei que inclui o ensino de música na grade curricu-
lar de Educação Básica. /// Neste domingo, dia 24, na Igreja
de Nossa Senhora de Fátima e São Jorge, haverá celebração do
“Crisma de Adultos” da Catequese com adultos. /// Na se-
gunda-feira, dia 25, a Comunidade Nossa Senhora da Cabeça
vai realizar o Círculo Bíblico nas Famílias, às 19 horas. /// A
Comunidade Nossa Senhora do Carmo marcou para o dia 31,
às 10 horas, a Confraternização dos Dizimistas. /// É neste
fim de semana (dias 23 e 24) o tradicional Arraiá da Comuni-
dade do Cristo Libertador, situado à Rua São João Batista (an-
tiga Rua Martins), no centro de Nova Iguaçu. Hoje tem música
ao vivo a partir das 18h, com a dupla Tony e Dinha. Amanhã,
às 16h – Procissão; 17h – Missa com Padre Marcus e 18h –
Festa Julina. No dia 26 – Dia de Santana – co-padroeira da
Comunidade. Às 17h, Chá das Vovós. /// Pensamento: “O
amor é sabedoria nos loucos, e loucura nos sábios”. (Samuel
Johnson)

Sério
Fala

JUNINHO CARNAVALESCO

Tiro no pé
No mundo do samba,

sabe-se que eu posso as vezes
abordar um assunto com sar-
casmo, mas jamais deixar de
falar dele. É o caso dessa ten-
tativa tamanha do presidente
da ABESNI Zequinha 22 de
conseguir patrocínio para o
próximo Carnaval. Não é uma
tarefa fácil, mas o que não se
pode negar é que o trabalho
tem sido feito e tem o apoio da
grande maioria das agremia-
ções. Torcemos pra que o sam-
ba iguaçuano saia vence dor
mais uma vez nessa grande
batalha, afinal, até os que tor-
cem contra serão beneficia-
dos.

Hora de voar
Parece que a história de

águia mudar de casa virou
moda mesmo. Enquanto a
quadra da Portela passa por
reformas, sua disputa de sam-
bas enredo será realizada na
quadra afilhada Caprichosos
de Pilares, recém remodelada
e com uma ótima estrutura. A
Portela rendendo-se a moder-
nidade, pela primeira vez abre

sua disputa de samba enredo
a todos os compositores, bas-
tando apenas que na parce-
ria tenha pelo menos um
compositor da ala.

Buraconit
Enquanto a fofoca conti-

nua rolando solta em Brasília
por conta da corrupção no
Ministério dos Transportes e
no DNIT, as estradas continu-
am esburacadas e mal sinali-
zadas. Já no nosso quintal, a
coisa continua feia. O viadu-
to do Rancho Novo que já está
pedindo há anos por uma
duplicação continua cheio de
crateras perigosíssimas e nin-
guém toma providências. Co-
locar os agentes de trânsito
por lá com o bloco de multas
na mão é muito fácil. Cumprir
a obrigação que é bom, nada.

Versos satânicos
Na água da fonte que a

gente bebe
A filosofia nunca é demais
Se o mal já é ruim pra quem

recebe
É muito pior para aquele

que faz.

O SESI do Rio, em parce-
ria com a Rede Globo, reali-
za neste domingo, 24 de ju-
lho, a Ação Global Regional
em Nova Iguaçu. O evento
acontecerá das 9h às 17h e
terá serviços gratuitos de
utilidade pública e ações de
cultura, educação, lazer e
saúde. A expectativa é de
que sejam feitos cerca de 45
mil atendimentos.

Serão oferecidos servi-
ços como teste de glicemia,
aferição de pressão arterial,
aulas do programa SESI Co-
zinha Brasil, que orienta o
preparo de refeições nutri-
tivas e de baixo custo, recre-
ação infantil, 1ª e 2ª via da
carteira de identidade e pro-
fissional, conversão de

união estável em casamen-
to, oficinas de customiza-
ção e orientação jurídica,
entre outros.

Haverá também empre-
sas da Baixada Fluminen-
ses mostrando seus projetos
de responsabilidade sócio-
empresarial e a presença da
Prefeitura por meio das
suas secretarias, oferecendo
atendimentos em diversas
áreas.

A Ação Global no Rio de
Janeiro já realizou cerca de
367 mil atendimentos em
2011, beneficiando 149 mil
pessoas, com serviços gra-
tuitos de cidadania para
melhorar a qualidade de
vida dos cariocas.*

Ação Global acontece
em Nova Iguaçu

Plano Municipal do Livro
e Leitura em Nova Iguaçu
começa a sair do papel

George Campos

O secretário Anderson Ávila disse que a criação do
Plano Municipal do Livro e da Leitura deverá
acontecer até o final do ano

A Prefeitura de Nova Igua-
çu, através das Secretarias
Municipais de Cultura e Tu-
rismo (SEMCTUR) e de Edu-
cação (SEMED), deu o ponta-
pé inicial para a criação do
Plano Municipal do Livro e da
Leitura. A iniciativa, que se-
gue orientação da prefeita
Sheila Gama, tem como obje-
tivo implementar ações efeti-
vas que garantam a democra-
tização da leitura através de
políticas públicas continua-
das.  Na última quarta-feira,
dia 20, foi aprovada a minuta
que irá criar o grupo de traba-
lho “IguaçuLendo”, compos-
to pela SEMCTUR, SEMED e
a Câmara Municipal de Vere-
adores, além de sete entidades
da sociedade civil e que será
responsável pelo projeto.

Na reunião realizada no
Espaço Cultural Sylvio Mon-
teiro, Anderson Ávila, secre-
tário de Cultura, ressaltou a
parceria com a Educação. “A
Cultura e a Educação são
muito importantes para a for-
mação de cidadãos de bem. É
primordial a criação do Pla-
no e esperamos que aconteça
até o fim do ano”, comentou.
Dilcéia Quintela, também pre-
sente ao evento, fez coro com
as declarações de Anderson.

“Este trabalho em conjunto se
faz necessário. O horário in-
tegral, desenvolvido na rede
escolar da cidade, tem a pre-
sença constante da Cultura,
através de diversos projetos
com os alunos e a continui-
dade desta ação fora das es-
colas é importante”, ressaltou.

Rita Carino, representan-
te da Superintendência da
Leitura e do Conhecimento do
Estado do Rio de Janeiro, afir-
mou que o órgão estará à dis-
posição para o que for preci-
so. “Há uma parcela da po-
pulação que o poder público
tem dificuldade em ter acesso
e muitas vezes é preciso que
pessoas da própria comuni-
dade desenvolvam estes me-
canismos de acessibilidade à
leitura. É necessário abraçar
a causa para que gere frutos”,
frisou.

Carla Nascimento, repre-
sentante do Polo de Leitura
Baixada Literária, que man-
têm cinco bibliotecas comuni-
tárias em Nova Iguaçu, está
confiante na aprovação do
Plano. “Ações de incentivo e
democratização da leitura,
com qualidade, devem ser
propostas e realizadas e o
apoio do poder público é fun-
damental”, concluiu.

Nova Iguaçu vai
se transformar
em Cidade do Rock

Produtores e idealizadores do Festival, Giordana
Moreira, Yuri Chamusca, Thaís Santos, Ingryd
Calazans e Leonardo Bazílio

Divulgação

O Espaço Cultural Sylvio
Monteiro, que fica na Rua Dr.
Getúlio Vargas, 51, no centro,
vai ser palco de um grandio-
so festival de música indepen-
dente da Baixada Fluminen-
se, no período de 27 a 31 des-
te mês. Trata-se de um Festi-
val com 24 bandas, além de
filmes e oficinas, que farão
parte do 3º Espaço do Rock
que tem como produtores cul-
turais Giordana Moreira, Tha-
ís Santos, Yuri Chamusca,
Leonardo Bazílio e Ingrid Ca-
lazans. De acordo com o pro-
grama, no dia 27 (quarta-fei-
ra) os show vão começar às
19 horas, com as bandas La-
drão (da qual faz parte formi-
gão), VJ Paulo China, Cais (de
Nilópolis) e Digital Dubs. No
dia 28, lá estarão: Crime Pas-

sional, Deus Castiga, Con-
fronto e VJ Paulo China. Dia
29, tocam Cretina (de Nova
Iguaçu), Lê Almeida, Catiliná-
lia (só de mulheres), VJ Paulo
China e discoteca, com Paulo
Vítor Roque Pense. No sába-
do, dia 30, a partir das 20 ho-
ras, apresentação de Mazé,
Milhouse, Letto, Cordel Ele-
trônico, Stereomob, Destemi-
do Wallace, Gente Estranha
no Jardim, Old Wusdom, Ho-
mem Lixo, A Cidade de Du-
que de Caxias, Plastic Fire e
VJ Paulo China. E no dia 31
(domingo), os shows terão iní-
cio às 19 horas, com o Clube
Solitário de Eden, Beach
Combert’s, El Efecto e VJ Pau-
lo China. A mostra de cinema
terá curtas e documentários.*
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Fair play
No esporte é

sempre perguntado,
se o mais importan-
te é competir ou ga-
nhar? E até que pon-
to a ética deve ser

preservada. No recente episodio envolven-
do o atacante Kleber do Palmeiras, em que
ele teria que devolver a posse de bola ao Fla-
mengo, e não o fez, a discussão volta à tona,
sobre os limites de uma competição. O Gla-
diador não é conhecido pela forma educada
de se portar. Muito pelo contrario. Polêmi-
co, violento e criador de casos, não me cau-
saram surpresa sua atitude. Defendo com
veemência que a disputa seja norteada por
atitudes de respeito ao adversário. O impor-
tante é ganhar, mas dentro de padrões de
civilidade. Qualquer atitude deve ser sem-
pre baseada nesses conceitos. Fora disso não
é esporte e passa a ser qualquer outra coisa.

O insulto a Garrincha
Por ocasião

do jogo contra o
Corinthians,
no microfone
da Rádio Tro-
pical AM 830,
em entrevista
ao repórter Má-
rio Morango, o
técnico Caio Júnior afirmou o que o jogador
Caio teria a função de ponta direita, reedi-
tando Garrincha, grande ídolo de todos os
tempos da torcida. Poucas vezes no futebol
vi uma comparação tão mal feita. Garrincha
foi um jogador extraordinário, dono de uma
capacidade de improviso dentro de campo
jamais vista. Se tivesse se cuidado como de-
veria, teria tido uma carreira invejável, livre
das várias contusões que sofreu. Caio Talis-
mã é limitado, fácil de ser derrubado e nem
de longe lembra o Mané. Acho o treinador
do fogão, mágico demais, digno de Harry
Potter, pelas suas inventividades nas qua-
tro linhas. Simplicidade, canja de galinha, e
pensar duas vezes antes de fazer determi-
nadas declarações, não fazem mal a nin-
guém.

Vexame
Já dizia o grande filosofo do futebol Gen-

til Cardoso que sem ovos não se faz omelete.
Na trágica historia da seleção brasileira na

Copa America, havia ovos e a omelete não
saiu. Faltou cozinheiro. Mano Menezes que
só pegou a seleção com a negativa de Muri-
cy, provou que não está qualificado para o
cargo. Com um elenco galáctico, recheado
de qualidade não conseguiu desenvolver
um padrão, um formato tático, que pudesse
nas quatro linhas colocar em pratica a am-
pla superioridade. A equipe foi acéfala des-
de o primeiro jogo, permitindo que a Vene-
zuela fosse um adversário a altura. Os mili-
onários jogadores brasileiros que atuam na
Europa, trocaram suas férias pela disputa,
coisas que muitos não queriam. Teria sido
de bom alvitre que fossem consultados an-
tes, para que o vexame não acontecesse. A
displicência na cobrança dos pênaltis suge-
riu até que estivessem de má vontade. Fica a
lição de que não existe mais o favorito, e que
mais do que nunca futebol é resolvido den-
tro do campo. Que se inicie agora o ciclo olím-
pico, visando as Olimpíadas de Londres do
ano que vem, único título que não temos no
futebol. Muricy é o nosso melhor técnico e
poderia ser convidado a pilotar o projeto. Aí
sim, teríamos alguém capaz de devolver a
alegria ao nosso povo.

A queda de
Falcão
Maior ído-

lo do Colora-
do de todos os
tempos, Pau-
lo Roberto
Falcão sentiu

na pele o que outros ídolos já sentiram, se-
rem dispensados dos clubes onde deram
tantas glorias. Mais uma vez a máxima de
que no futebol o que vale é o resultado pre-
valece. Prolixo e exageradamente posudo, o
treinador ficou menos de 100 dias a frente
do clube gaúcho após sair da Rede Globo,
onde era comentarista. Ao que parece a tro-
ca não deu certo. Vale ressaltar que uma coi-
sa é ser um jogador extraordinário, dono de
uma técnica invejável, e outra é ser técnico
de futebol. Declarações erradas, briga des-
necessária com a imprensa, de onde era
oriundo, a não colocação de um padrão de
jogo na equipe, entre outras coisas, selaram
o fim de um casamento que todos aposta-
vam que seria duradouro. Torço que a lição
tenha sido assimilada, e que da próxima vez
que for dirigir uma equipe Falcão risque a
empáfia do seu dia a dia.

Divulgação/PMNI

Prefeitura e Aventureiros promovem
passeio ciclístico em agosto

Acontece em agosto a 5ª edição do passeio
ciclístico “Pedalar ajuda a diminuir o Aque-
cimento Global”. A atividade é promovida
pela Prefeitura de Nova Iguaçu e pelo grupo
Aventureiros e percorrerá cerca de 50 quilô-
metros, partindo do Centro em direção ao bair-
ro de Tinguá.  Durante todo o percurso, os
ciclistas contarão com o auxílio da Secretaria
Municipal de Trânsito e Serviços Públicos
(SEMTESP), que destacará viaturas para acom-
panhar o grupo. As Secretarias Municipais
de Esporte e Lazer (SEMEL) e Saúde (SEMUS)
também apoiam o evento.

O percurso, previsto para ser cumprido em
três horas e meia, incluirá diferentes bairros
de Nova Iguaçu, como Centro, Posse, Botafo-
go, Santa Rita, Vila de Cava, passando por
monumentos históricos em Iguassú Velha,
como a Igreja de Nossa Senha da Piedade de
Iguaçu, o cemitério de Nossa Senhora do Ro-
sário, a Fazenda São Bernardino, até chegar
em Tinguá.

O ponto de chegada será no Condomínio
Ecológico Vale do Tinguá, onde será servido

um almoço aos participantes.
O passeio é direcionado para todo o tipo

de público. A taxa de inscrição é de R$ 20.
Para participar basta preencher o formulário,
nos seguintes pontos: Melo’s Cicle – Av. Go-
vernador Roberto Silveira, 415, Centro, Nova
Iguaçu (Em frente à Igreja Nova Vida). Acade-
mia Body Fitness – Praça Rui Barbosa, 13,
Centro, Nova Iguaçu.

Tinguá
Antes de Nova Iguaçu virar município, em

1833, o ponto mais movimentado do lugarejo
ficava nos arredores de Tinguá. Lá se locali-
zava o porto da Vila de Iguaçu, por onde es-
coava a produção dos fazendeiros locais – ci-
tricultores e cafeicultores, em sua grande mai-
oria.

Em 1989, foi criada a Reserva Biológica de
Tinguá. Nos seus 26 mil hectares de Mata
Atlântica, localizados entre a Zona Metropo-
litana e a Região Serrana do Estado do Rio de
Janeiro, está a maior parte das quedas d‘água
da região.

Acontece em agosto, a 5ª edição do passeio ciclístico “Pedalar ajuda a diminuir o
Aquecimento Global”. A atividade é promovida pela Prefeitura de Nova Iguaçu e pelo
grupo Aventureiros e percorrerá cerca de 50 quilômetros, partindo do Centro em
direção ao bairro de Tinguá

Prefeitura contrata professores
para escolas da rede municipal
Começou na última quin-

ta-feira, dia 21, e vai até o dia
27, as inscrições para o pro-
cesso seletivo que visa a con-
tratação temporária de 133
professores I (do 6º ao 9º ano)
e II (da Educação Infantil ao
5º) para a rede municipal de
ensino de Nova Iguaçu. Os
interessados devem se dirigir
à Escola Municipal Monteiro
Lobato, das 9h às 12h e das
13h às 16h. As inscrições são
gratuitas e 5% das vagas são
destinadas aos portadores de
deficiência.

De acordo com a secretá-
ria de Educação Dilceia Quin-
tela, o objetivo da contratação
é suprir as carências de pro-
fissionais provocadas por
exoneração, demissão, faleci-
mento, licenças médicas ou
aposentadorias. “Estamos
preparando um novo concur-
so que deve ser votado pelos
vereadores tão logo termine o
recesso. Mas neste momento
precisamos suprir a carência
e dar qualidade de ensino às
nossas crianças”, afirmou a
secretária.

Do total das vagas ofereci-
das, 29 vagas são para Língua
Portuguesa, 15 para Matemá-
tica, 14 para Ciências, 10 para
História, seis para Geografia,
sete para Educação Artística,
cinco para Educação Física e

seis para Inglês. Para se can-
didatar é necessário ter licen-
ciatura plena na área de atu-
ação. A remuneração é de
R$859,80, com hora/aula de
R$14,33 e carga horária sema-
nal de 14h40m.

Já para professor da edu-
cação infantil ao 5º ano são
oferecidas 39 vagas. Neste
caso, é necessário ter curso
normal superior ou formação
em pedagogia com habilita-
ção nas séries iniciais do en-
sino fundamental, com carga
horária de 20 horas e R$
800,00 de remuneração.

No ato da inscrição, os
candidatos devem apresentar
currículo com comprovação
de títulos e experiência pro-
fissional. O candidato deve
apresentar original e duas
cópias do diploma de conclu-
são do curso exigido, identi-
dade, CPF, certificado de re-
servista, comprovante de re-
sidência atualizado e título de
eleitor, devendo comprovar
estar em dia com as obriga-
ções eleitorais.

Critérios de classificação
para o processo

A prova de títulos e a com-
provação de experiência pro-
fissional são critérios impor-
tantes na pontuação dos can-
didatos. Quem tem experiên-

cia profissional acima de cin-
co anos como professor regen-
te na rede municipal de Nova
Iguaçu garante cinco pontos
na classificação. Este mesmo
profissional terá quatro pon-
tos se sua experiência em re-
gência for entre dois e cinco
anos. A mesma pontuação
serve para os professores com
experiência nas redes federal,
estadual, particular e munici-
pal em outras redes, mas nes-
te caso é necessário atuação
há mais de cinco anos.

No caso da regência para
os profissionais com atuação
entre um e dois anos na rede
municipal de Nova Iguaçu, a
pontuação é de três pontos. O
mesmo acontece com os pro-
fessores regentes oriundos
das redes estadual, particular
e municipal de outros muni-
cípios, desde que comprovem
atuação entre dois e cinco
anos de trabalho. Ganham
dois pontos os professores da
rede da cidade com regência
de até um ano e quem tem en-
tre um e dois anos em outras
redes.

Ainda de acordo com o
edital publicado na última
quinta (21), terá um ponto
quem tiver regência compro-
vada de até um ano nas redes
federal, particular, estadual e
municipal em outras cidades.

2668-3949

Telefone

CORREIO
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